

Elternbrief zur Einführung von Handygaragen

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

in den letzten Jahren haben wir festgestellt, dass die Nutzung von Smartphones während des Unterrichts zunehmend zu Ablenkungen führt. Die bisherige Regelung, die Smartphones während des Unterrichts auszuschalten und in den Schultaschen zu verstauen, hat letztlich nicht zum gewünschten Erfolg geführt. Um ein optimales Lernumfeld zu schaffen, haben wir uns nach langer und intensiver Diskussion entschieden, Handygaragen einzuführen.

Hier sind einige Vorteile dieser Maßnahme:

- **Förderung der Konzentration:** Ohne die ständige Ablenkung durch Smartphones können sich die Schüler besser auf den Unterricht konzentrieren.
- **Stärkung der sozialen Interaktion:** Die Schüler haben mehr Gelegenheit, miteinander zu kommunizieren und soziale Fähigkeiten zu entwickeln.
- **Verbesserung der Lernqualität:** Ein ungestörter Unterricht fördert die Lernbereitschaft und die Leistung der Schüler.

Wie funktioniert die Handygarage?

- **Abgabe der Handys:** Zu Beginn des Unterrichts und nach jeder Pause geben die Schüler ihre Handys in die Handygarage ab. Die Fächer sind in alphabetischer Reihenfolge durchnummeriert.
- **Didaktische Nutzung der Smartphones:** Selbstverständlich gibt es Unterrichtssituatiosn oder Arbeitsaufträge, in denen die Lehrkräfte die Nutzung erlauben oder sogar wünschen.
- **Verstoß gegen die Regelung:** Bei unerlaubter Nutzung im Unterricht können die Lehrkräfte Smartphones einsammeln und bis 16.00 Uhr im Sekretariat zur Abholung deponieren.

Wir bitten Sie, unsere Initiative zu unterstützen, indem Sie mit Ihrem Kind über die Vorteile der Handygarage sprechen. Gemeinsam können wir dazu beitragen, dass unsere Schule ein noch besserer Ort zum Lernen wird.

Bei Fragen oder Anregungen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Prebeck, OStD
Schulleiter

Josef Eckert, StD
Ständiger Stellvertreter des Schulleiters